介護老人保健施設 太陽



令和3年度

第3号 祭行責任者

制作:広報委員会

2階療養棟では夏祭りを開催しました。射的コーナーでは、手作 りの鉄砲で的を狙います。初めは遠慮していた方も、いざ鉄砲を手 に持つと真剣な表情になり前のめりです。的を落とす事ができると 「当たったー!」ととても喜ばれていました。 金魚すくいでは、「可 愛かねー。」と笑顔がみられ、動く金魚を追いかけ、すくって楽し まれていました。 他にもヨーヨー釣りやスーパーボールすくいがあ り、昔懐かしい雰囲気に浸りながら、ご利用者様同士・職員とのコ ミュニケーションを深める事が出来ました。









通所では、新型コロナウイルス感染症拡大により思うようにレクリエーションが出来ない中、利 用者様に楽しんで頂けることはないかと考えていると、ある利用者様から「今年はかき氷はなかと だろか?」という声が聞かれました。そこで感染症対策をした上で、今年もかき氷週間を予定し、 昼食後の水分補給の時間にかき氷の提供を行うこととなりました。イチゴ、メロン、ハワイアンプ ルー、練乳、小豆の中から好きな物を選んで頂きました。2杯、3杯とお代わりして食べられる方 も。職員もおすそ分けを美味しく頂きました。来年は違った形で何か楽しめたらと思っています。

